

【学校教育目標】

故郷を愛し 豊かな心と確かな学力をもった たくましい五木っ子の育成
～主体的に学び・考動し、よりよいコミュニケーションを図る五中生～

身に付けたい資質・能力】

主体性 多様性 表現力

未来のステキな五木村を ～中学生議会に参加しました～

9月24日（火）に五木村役場の議会議場で令和5年度の中学生議会が開催されました。3年生の8名の生徒（議員）が参加しました。地方行政や村議会に対する理解を深めることはもちろんですが、数年後には主権者としてふるさと五木の未来の姿を想像し、課題の把握と解決方法を考える力を培うことが目的です。8名の生徒は、産業や防災、福祉、教育等の面から中学生議員として様々な発案や提案を行いました。それに対して木下村長様や各課長様等から丁寧なご回答を頂き、五木村のこころを真剣に考える様子を目の当たりにしたり、生徒たちからはさらなる誇りをもちたいよと、議会を開きたいとお願いしたり、お世話の感謝の気持ちを述べました。



3人の挑戦をみんなで応援!～郡市中体連駅伝競走大会～

10月11日（金）にあさぎり中学校をスタート・ゴールとして郡市中体連駅伝競走大会が開催されました。男子6区間（18km）・女子5区間（12km）で競技は行われました。五木中からは新坂祐斗くん、中村雄人くん、竹村心吾くんの3名が山江中学校との合同チームで参加し挑戦しました。3人の選手の頑張りや、それまでの練習も全校あげて応援して取り組んでくれました。長距離走や駅伝競走は、とても辛くて過酷な競技です。そんな競技に挑戦した3名の生徒たちには心から感動しました。辛くても苦しくても足が痛くても、最後まで走り抜こうとする姿やその姿を一生懸命に応援している姿を見て生徒たちの大きな成長を感じた日となりました。



新坂祐斗くん(4区) 竹村心吾くん(5区) 中村雄人くん(6区)

11月の行事（予定）

- 5日(火)・6日(水)収穫体験学習
- 11日(月)振替休業日(11/16分)
- 14日(木)犬童球溪音楽祭(弁当持参)
- 16日(土)文化祭・人権ふれあいコンサート
- 19日(火)～22日(金)3年生三者面談
- 28日(木)性教育講演会

※都合により変更もあります。

November

